

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación" Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 095-2015-GR.CAJ/DRE/II-RR.PP.

Evaluación Regional de Estudiantes se realizó con normalidad

Aplicación de la prueba ERE 2015 que promueve la DRE Cajamarca estuvo a cargo de las Ugel's y se desarrolló sin ningún contratiempo.

Los alumnos de primaria y secundaria de la región Cajamarca rindieron la Evaluación Regional de Estudiantes - ERE 2015 que promueve la Dirección Regional de Educación y que fue aplicada por las Unidades de Gestión Educativa Local entre el jueves 19 y viernes 20 de noviembre.

La evaluación del nivel primario se aplicó el jueves 19 en 10 provincias de la región, a excepción de San Ignacio, Jaén y Cajamarca, mientras que la prueba del nivel secundario se desarrolló el viernes 20, mostrando una gran participación escolar y abierto apoyo de docentes y directores de las instituciones educativas.

Los primeros reportes de los aplicadores de la prueba y monitores de las Ugel's y DRE Cajamarca señalan que no se presentaron mayores problemas; ya que, las dificultades generadas se solucionaron en el acto; salvo casos aislados que se reportará en el informe final de la evaluación.

La DRE Cajamarca focalizó la aplicación de la prueba a un 30% de estudiantes que suman 99 mil 126 alumnos y que de acuerdo a las primeras proyecciones de los informes de los aplicadores de prueba se habría llegado a un 95% de asistencia escolar, situación similar en el número de instituciones educativas, de los mil 493 escuelas y colegios programados.

ACCIÓN IMPORTANTE

Los docentes y directores de las instituciones educativas evaluadas felicitaron a los responsables de la Dirección Regional de Educación de Cajamarca y de las 13 Ugel's de la región por la organización y aplicación de la Evaluación Regional de Estudiantes - ERE 2015; ya que, es un instrumentos que permitirá medir el nivel educativo de los alumnos de la región Cajamarca.

Los maestros cajamarquinos mostraron –en todo momento– su participación, apoyo y disponibilidad para el éxito de la aplicación de la prueba ERE 2015, acción que fue resaltada y felicitada por el director regional de Educación de Cajamarca, Carlos Humberto Cruzado Benavides, quien resaltó además la gran participación de los escolares cajamarquinos de toda la región.

Gracias por su difusión Cajamarca, 23 de noviembre de 2015.

Oficina de Imagen Institucional - RR.PP.

DRE CAJAMARCA